
 

第１８回教育研究評議会議事概要 

 

 

 日 時  平成１７年９月１６日（金）１３時３０分～１５時３０分 

 場 所  事務局大会議室 

出席者  林（議長），大村，鹿野，橋本，久保田，柴田，片桐，矢倉，前田，生田，横山，

堀林，中尾，山本，高田，尾田，伍賀，奥野，染井，山崎，畑，小泉，田中，村

上 （本木），（中村），（岡本），（中元） 

 欠席者  古川，石橋，辻，佐藤， 

 

議事に先立ち，本木理事から，１０月１日付けで異動する山田施設管理部長の紹介が

あった。 

 

 

１ 前回議事確認 

 第１７回教育研究評議会（７月１５日開催） 

 

 

２ 協 議 

（１） 認証評価について                  

    櫻井評価室長から，標記について，[資料１] に基づき説明があり，審議の結

果，認証評価を受ける時期については平成１９年度中，認証評価を受ける機関

については，大学評価・学位授与機構とすることが承認された。同じく，櫻井

評価室長から，大学評価・学位授与機構が作成した評価基準について説明があ

り，各部局長に対し，自己評価の準備等につき協力要請があった。 

（２）自己点検評価結果について 

    櫻井評価室長から，標記について，[資料２] に基づき説明があり，審議の結

果，承認された。なお，議長から，本点検評価書は，本日の役員会で最終決定

の上，今月末までにホームページ上で公表されることが報告された。 

（３） 平成１８年度編入学試験合格者，平成１７年度（１０月期入学）大学院入学者

選抜試験合格者及び平成１８年度大学院入学者選抜試験合格者について 

    鹿野理事から，標記について，[資料３]，[資料４]及び[資料５]に基づき説

明があり，審議の結果，承認された。なお，募集人員を下回っている学科，専

攻等については，追加募集を実施する予定であることが併せて報告された。 

（４） 学内共同教育研究施設長の選考について 

        議長から，９月３０日付で退職する古本宗充埋蔵文化財調査センター長の後

任について，石渡明自然科学研究科教授を選考したい旨の提案があり，審議の

結果，承認された。 
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３ 報 告 

（１） 人事について 

    議長から，標記について，[資料６] に基づき報告があった。 

（２） 部局長候補者について 

議長から，８月３１日に実施された薬学部長候補者選挙会の結果，石橋弘行

現学部長が選出された旨の報告があった。任期は，平成１７年１１月１日から

平成１９年１０月３１日までの２年間。 

（３） 平成１６年度に係る業務の実績に関する評価結果（素案）について 

    議長から，標記について，[資料７] に基づき説明があり，本学としてこの評

価結果を受け入れ，修正意見等を提出しないこととした旨の報告があった。 

（４） 平成１７年度９月期学位記・修了証書授与式の実施について 

    議長から，標記について，９月３０日（金） に事務局６階大会議室において

実施する旨の説明があり，関係部局長に対し列席方要請があった。 

（５） 平成１８年度以降授業時間帯等の改正について 

    鹿野理事から，北陸地区国立大学連合間における授業時間の統一，工学部の

角間移転に伴う学生の移動時間の確保等の必要性から，休憩時間の５分間延長

及びこれに伴う授業開始時間の繰上げ等を平成１８年度から実施することにつ

いて，[資料８] に基づき報告があった。なお，この改定に関しては，公務員試

験対策講座の開始時間，北陸鉄道バスの運行時間の変更等，今後検討すべき問

題が提起された。 

（６） 台風等非常時における授業・学期末試験等の取扱いについて 

鹿野理事から，[資料９] に基づき，標記の申合せを制定した旨の報告があっ

た。なお，この件に関連して，受験者に対する非常時の取扱いを募集要項等に

明記することが今後の課題とされた。 

（７） 平成１６年事業年度財務諸表について 

中村財務担当理事から，[資料１０]に基づき，平成１６年事業年度財務諸表

が８月２９日付けで文部科学大臣から承認された旨の報告があった。また，財

務部長から本学の利益処分に関し，補足説明があった。 

（８） 医員の処遇改善について 

議長から，医学部附属病院の医員の給与について，研修医の給与を下回る現

状が報告され，この格差を是正するため，早急に医員給与の見直しを行う旨の

説明があった。このための手続きとして，本日の経営協議会において，医員給

与改定の方向性について了承を得たうえで，近日中に規程改正に係る書面附議

を実施し，月末の役員会で決定後，１０月１日から施行する予定であることが

併せて説明された。 

（９）学長戦略経費について 

議長から，標記について，[資料１１] に基づき報告があった。 

（10） 韓国地質資源研究院との協定書の締結について 

大村理事から，韓国地質資源研究院との大学間協定について，[資料１２] に
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基づき報告があった。 

（11） 石川４大学連携起業家育成施設の整備及び運営事業の実施について 

大村理事から，石川県立大学連携型起業家育成施設を支援するための基本合意

書について，[資料１３]に基づき報告があった。 

（12） 平成１８年度科学研究費補助金公募要領等東海北陸地区説明会及び学内説明会      

について 

   大村理事から，標記について，[資料１４] に基づき報告があり，多数の教職員

の出席について要請があった 

（13） 産学官連携活動状況について 

   大村理事から，標記について，[資料１５] に基づき報告があった。 

 

４ その他 

 （１） 事務部門の時間外労働縮減に向けての協力要請 

    議長から，標記について，資料に基づき，各部局長に対し協力方要請があった。 

（２）「平成１７年度北陸ＳＴＣサロン」の開催について 

大村理事から，標記について，資料に基づき説明があり，教職員の参加について

要請があった。 

     

 

◎次回開催予定 

  第１９回教育研究評議会   １０月２１日（金）１３時３０分から 

 

 

   [配布資料] 

資料１  大学機関別認証評価について 

資料２  点検評価書（案） 

資料３  平成１８年度編入学試験合格者について 

資料４  平成１７年度（１０月期入学）大学院入学者選抜試験合格者について 

資料５  平成１８年度大学院入学者選抜試験合格者について 

資料６  人事について 

資料7   平成１６年度に係る業務の実績に関する評価結果（素案）について 

資料８  平成１８年度以降授業時間帯等の改正について 

資料９  台風等非常時における授業・学期末試験等の取扱に関する申合せ 

資料10  平成１６事業年度財務諸表の承認について（通知） 

資料11    平成１７年度学長戦略経費の配分について 

資料12  日本国の金沢大学と韓国の韓国地質資源研究院との協定書（案） 

資料13  金沢大学，北陸先端科学技術大学院大学，金沢工業大学，石川県立大学連携型

 3



起業家育成施設に関する基本合意書 

資料14  平成１８年度科学研究費補助金の応募に係る説明会について 

資料15  産学官連携活動状況調（平成１７年７～８月分）   

資料   事務部門の時間外労働縮減に向けての協力要請 

資料   「第１７回北陸ＳＴＣサロン」について 
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